

Plauschvolleyballturnier Luterbach

Am Samstag dem 28.10. stellten wir von Frititunen zwei Mannschaften beim Volleyballturnier in Luterbach. Mit den sehr einfallsreichen Namen „Tom und“ / „Jerry“ tauchten wir auf dem Spielplan in zwei Vorausscheidungsrunden auf. Trotz Plauschturnier war das Niveau des gesamten Turniers hoch und wir hatten alle das Ziel weiterzukommen. Dem Team „Tom und“ ist dies auch dank ein wenig oder etwas mehr Glück gelungen. Im Viertelfinal war der Match bis zur letzten Sekunde sehr knapp.

Das Team „Jerry“ konnte sich leider nicht gegen seine Gegner durchsetzen hat aber trotzdem als Abschluss ein Match gewonnen.

Mit der Teilnahme gab es noch Spaghetti und Wein für die Teams und ganz nach dem Motto „zu Vino sag ich nie no“ haben wir einen tollen Abend mit den Plätzen 8 und 15 erlebt.

Fabian Hänzi

